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PAQUIN 
Philias 
 
Date de décès: 
jeudi 13 mars 2003 
 
source 
Le Droit, Gatineau, QC, Ottawa, ON 
2003-03-15

LA FAMILLE PAQUIN a le regret de vous faire part du décès de PHILIAS PAQUIN décédé le 13
mars 2003, au CHVO Gatineau, à l'âge de 76 ans. Il était l'époux de Rollande Lacroix et le fils
de feu Albert Paquin et de feu Florida Lévesque. Outre sa conjointe, il laisse dans le deuil ses
enfants: Lise (André Mcarde), Lorraine, Ginette (Mario Foster), Nicole (Claude Lafleur), Daniel
(Carole Lafleur) et Lynne (Philippe Simard); ses petits-enfants: Josée, Nathalie, Benoit,
Philippe, Isabelle, Éric, Jennefer et Simon; 8 arrière-petits-enfants; ses frères et soeurs:
Rolland (Jeannine Larocque) et Adrien (Alberte Bourgoin), Pauline et Flore (Léo Dubois); sa
belle-soeur Pauline Lacroix, ainsi que plusieurs neveux, nièces et ami(e)s. L'a prédécédé sa
soeur Amanda (Wilfrid Perron). Il reposera à LA COOPÉRATIVE FUNÉRAIRE DE
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L'OUTAOUAIS, 1369, boul. La Vérendrye Ouest, à Gatineau, le lundi 17 mars 2003 de 14h à
17h et de 19h à 22h, ainsi que le mardi 18 mars 2003 de 9h à 11h. Le service religieux aura
lieu en l'église St-Alexandre le mardi 18 mars 2003, à 11h30. Pour renseignements: tél. 568-
2425, cfam@cfo.coop, télécopieur 568-2426. Des dons à la société Alzheimer de l'Outaouais
Québécois seraient appréciés. Remerciements au personnel du CHVO Gatineau pour les bons
soins prodigués. Paru le 2003/03/15 dans Le Droit SCEW3847 --- PAQUIN, Philias Died on
March 13, 2003 at the CHVO Gatineau at the age of 76 years. Beloved husband of Rollande
Lacroix and son of the late Albert Paquin and of the late Florida Levesque. Loving father of Lise
(Andre Mcarde), Lorraine, Ginette (Mario Foster), Nicole (Claude Lafleur), Daniel (Carole
Lafleur) and Lynne (Philippe Simard). Dear grandfather of Josee, Nathalie, Benoit, Philippe,
Isabelle, Eric, Jennefer and Simon; great-grandfather of 8. Dear brother of Rolland (Jeannine
Larocque), Adrien (Alberte Bourgoin), Pauline and Flore (Leo Dubois). Also many nephews,
nieces and friends. Predeceased by his sister Amanda (Wilfrid Perron). He will be resting at LA
COOPERATIVE FUNERAIRE DE L'OUTAOUAIS, 1369 La Verendrye Ouest Blvd. in Gatineau
on Monday March 17, 2003 from 2 to 5 and 7 to 10 p.m. and also on Tuesday March 18, 2003
from 9 to 11 a.m. The funeral service will be held in St-Alexandre Church on Tuesday March
18th at 11:30 a.m. For information: tel. 568-2425; cfam@cfo.coop; fax 568-2426. Donations to
the Alzheimer Society would be appreciated. A special thank you to all the staff of the CHVO
Gatineau for the good care given. The Ottawa Citizen, 2003-03-15
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